

# *Une conférence internationale analyse l'actualité des idées de José Martí*

---



La Havane, 28 janvier (RHC).- La 4e conférence internationale «Pour l'équilibre du monde» analyse à partir d'aujourd'hui l'actualité des idées de José Martí, notre Héros National.

La rencontre rassemble quelque 600 intellectuels cubains et étrangers connaisseurs de l'œuvre de celui qui est proclamé comme le penseur latino-américain le plus important du XIXe siècle.

Placée sous une phrase de José Martí : «Avec tous et pour le bien de tous » la conférence débattira entre autres des dangers qui menacent l'intégration et la solidarité en Amérique Latine et dans les Caraïbes, le rôle et les défis des mouvements sociaux, la lutte pour la paix et la solidarité comme un bastion de la cohabitation.



**Radio Habana Cuba**